

Según un informe de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), el comercio ambulante en las principales playas del país ha aumentado un 40% en el último año, generando preocupaciones por su impacto en la seguridad y el turismo formal.

Esta situación ha llevado a la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH), encabezada por su presidente, Gustavo Alessandri, a reunirse con la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitao para plantearle, entre otras cosas, que “el crimen organizado ha crecido en muchos lugares porque se ha infiltrado en diferentes niveles. La falta de recursos para las fuerzas de seguridad y la impunidad son factores claves que debemos abordar con firmeza y para combatirlo se necesitan medidas estrictas y mano dura”.

#### Anuncio Patrocinado

Agregó que actualmente las comunas del litoral recibimos apoyo policial, pero explicó que “es absolutamente insuficiente que nos envíen 5 o 10 carabineros a las comunas que por lo bajo duplicamos la población flotante en periodo estival”.

En este marco los alcaldes solicitaron medidas urgentes para reforzar la seguridad en zonas turísticas, entre las que destacan la solicitud para que el operativo enjambre se despliegue a regiones donde se encuentran las grandes masas de ciudadanos que provienen de la región Metropolitana y de esta forma se note un impacto real de vigilancia y control del delito en las comunas. Además, los alcaldes solicitaron que el Plan Verano Seguro se fortalezca de manera importante, con mayor presencia en comunas costeras, permitiendo una fiscalización más efectiva del comercio ambulante ilegal y la prevención de delitos que afectan tanto a residentes como a visitantes.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Asimismo, solicitaron robustecer los operativos para prevenir delitos con una respuesta ágil y coordinada mediante patrullajes mixtos y operativos conjuntos de seguridad, fiscalización y control liderados por entidades claves como Policía Marítima, Carabineros, PDI, SENDA y Ministerio de Transporte.

Finalmente, pidieron fortalecer la coordinación entre la autoridad marítima y las municipalidades, especialmente durante la temporada estival pues todas las atribuciones están dentro de las competencias de esta última, pero la falta de personal para estas tareas hace casi imposible llevar un control eficiente en las playas.

En este sentido el alcalde de Algarrobo y presidente de la Comisión de Turismo de AMUCH, Marco Antonio González, manifestó que “tenemos que trabajar en conjunto para erradicar acciones delictuales en las playas de todo nuestro litoral. Como municipios hacemos grandes esfuerzos, pero necesitamos mano dura de parte de otros organismos para que quienes ejercen el comercio ilegal, lo piensen varias veces antes de hacerlo en nuestras playas”, dijo.

Cabe precisar que próximamente la AMUCH se reunirá con el director general de la PDI y con el Ministerio del Interior, para hacer las gestiones para materializar lo antes posible la construcción de un cuartel de la Policía de Investigaciones en un terreno que Algarrobo

Piden aumentar la seguridad en zonas turísticas y exigen operativos mixtos de fiscalización

cedió para estos efectos.

y tú, ¿qué opinas?